



► L'Hermitage : les écoliers plantent des filaos. Pour fêter le centenaire de leur vénérable institution, les membres du Rotary club Alizé de Saint-Denis ont organisé hier la plantation d'une centaine de filaos à l'Hermitage. Une initiative qui prenait toute sa place dans la Semaine du développement durable et lors de l'opération « Rendez-vous aux jardins ». « Notre souhait était de profiter de l'occasion pour sensibiliser les

jeunes à la protection de la nature en les invitant à venir planter eux-même les arbres », explique le président René Avenard.

Ainsi, de 9 heures à 11 heures, ces sont plus de 300 enfants de l'école de l'Hermitage qui se sont relayés près de la plage de l'Hermitage avec des pots dans les mains. « J'espère que lorsqu'ils repasseront par là dans quelques années, ils seront fiers de reconnaître leur arbre. »